



5 Pièces

218 m²

Réf. NM2240

1 280 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison a vendre draguignan - dans un cadre idyllique, en position dominante, Découvrez cette élégante villa contemporaine, idéalement situé au calme, érigé entre ciel et terre, dans un écrin de verdure. Multipliant les atouts, vous apprécierez ses prestations de qualité et de confort. Construite en 2018, la villa Développe de plain pied, un vaste et lumineux séjour avec salle à manger et cuisine ouverte, une buanderie, un wc indépendant et une suite, le tout se prolongeant sur de larges terrasses avec vue sur les essences Méditerranéens environnantes. l'étage dispose quant à lui de 3 chambres ...

House for sale draguignan - in an idyllic setting, in a dominant position, discover this elegant contemporary villa, ideally located in a peaceful setting, set between heaven and earth, in a green setting. With its many assets, you'll appreciate the quality and comfort of its features. Built in 2018, this single-storey villa features a vast, bright living room with dining area and open kitchen, a laundry room, a separate toilet and a suite, all extending onto large terraces overlooking the surrounding mediterranean vegetation. The first floor features 3 bedrooms, including a suite, bathroom ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

